

Fecha	Sección	Página
21.01.2009	Ciudad	16

LUEGE ESTÁ EN CAMPAÑA

## Asegura MEC que no caerá en provocaciones de Conagua

■ El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, dijo que no caerá en provocaciones de las autoridades federales por el tema del cierre definitivo del Bordo Poniente, donde diariamente su administración deposita 12 mil toneladas de basura.

Lo anterior, luego de que el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, criticó al gobierno local por la negativa de clausurar el 15 de enero pasado el relleno sanitario. "Sus declaraciones (de Luege) son una provocación y nosotros no vamos a caer en eso. Ya les hemos informado que estamos trabajando para llegar a un acuerdo con las instancias federales y del Estado de México para encontrar una solución conjunta", advirtió el mandatario.

En breve entrevista, Ebrard Casaubon se mostró confiado de alcanzar un acuerdo con el gobierno federal para obtener recursos tanto para el cierre del Bordo Poniente como para el nuevo Centro Integral de Reciclaje y Energía (CIRE), y aprovechó para decir que "tal vez (Luege) está en campaña", por los constantes ataques. (Nayeli Gómez)



Página 1 de 1 \$ 8312.85 Tam: 87 cm2